

区長の政治姿勢を問う

自由民主党議員団 若林 しげお



①就任後の数々の判断がトッパダウンとどう違うと考えるか。②旧中野刑務所正門の取り扱いについて、平和の森小学校の保護者、教職員アンケートでは3分の2以上が現地保存して欲しくないとの回答だったが、これをどう扱い上げ、判断したのか。③多くの議員の賛成で議決した平和の森公園の再整備に対し、区民の声を聞き第二工区の再整備を止めていることに疑問を感じるが、どう判断したのか。④中野サンプラザ解体について、一旦立ち止まったのはいつからいつまでで、どう区民の声を聞き、再開すると判断したのか。

旧新山小学校跡地活用を問う

国有地の取得も含め、しっかりと審議していく必要があると考えるが区の見解は。

将来の財政状況を問う

行政需要の変化を見据え、区全体として必要とされる機能や、地域の価値向上につながる機能等、区議会や区民の意見を聞き、2020年度に策定予定の基本計画で活用の方性を示していく。

自衛隊との連携を進めよ

防災センターの災害対策本部内に警察、消防の他に自衛隊の席を用意すべきでは。

現在、席は特定していないが、災害状況を勘案し、必要により入室する。

新区役所の災害対策本部内には活動するスペースを確保できるように検討している。

を複数示し、区民参加のワークショップ形式で検討した意見、郵送等の意見募集結果を踏まえ、考え方を取りまとめ。更にこれまでの議会の意見を総合的に判断し、最終的な整備案を取りまとめた。④就



無料の学習支援事業の際に無料の食事を提供せよ

無所属 むとう 有子



親の経済格差が子どもの学力格差や栄養格差につながるものが明らかになっている。

区は生活困窮世帯の小学6年生から中学3年生までに、無料で学習支援事業を行っているが、この際に、無料の食事提供を実施してはどうか。

調理員の確保、調理場の設置及び食品の安全管理体制の確立等の条件について、今後検討していく。

公園等の公衆トイレにトイレレットパーカーを設置せよ

102カ所ある公衆トイレの内、13カ所にしかトイレレットパーカーが設置されていない。23区では中野区だけが設置していないため、公園等の公衆トイレに、トイレレットパーカーを設置してはどうか。

進めていきたい。

地域包括ケアシステム構築の進捗状況を問う

無所属 近藤 さえ子



国が勧める在宅介護は、最後まで住み慣れた自宅・地域で暮らしたいと願う高齢者にとっても、介護する側にとっても厳しいものであり、各自治体による細かいサポート体制が必要である。不足する資源等の抽出と地域資源の開発はどのように進んでいるか。

新しい児童館機能を持つ子どもの居場所には、長年子どもたちと関わってきた区職員を配置すべきではないか。

子育て支援の地域づくりや、児童館職員の知識不足する資源等の抽出を行う

また、認知症カフェ等の地域資源の開発に取り組んだ。また、児童館職員の知識不足する資源等の抽出を行う

移動弱者や買い物弱者への支援を進めよ

無所属 石坂 わたる



バス減便やスーパー閉店などで困っている高齢者や障がい者に対し、公共施設や医療機関、買い物施設等への送迎バス、移動販売の支援などの事業を展開すべきでは。

どのようなサービスが可能か検討したい。

ユニバーサルデザインを問う

広報紙や説明資料など、区民への情報発信に当たっては、見やすく分かりやすい、やさしい日本語のものを用意すべきでは。また、窓口対応等の職員向け研修を実施しては。

徹底を図っていく。

服装ガイドラインを問う

区民による区民のための魅力的な公園づくりを推進せよ

無所属 小宮山 たかし



近隣区には魅力的な公園が多数あるが、中野区には個性的・魅力的な公園がほとんど無い。①園庭の無い保育園付近の公園、かつてじゃぶじゃぶ池のあった桃園公園等を重点的に整備してはどうか。②区民による区民のための公園づくりや、プレーパーク活動を行いやすい環境整備を実現すべきではないか。

園再整備計画の検討に当たり園庭のない保育園の存在などの地域情報も考慮していく。

計画の策定に当たり、区民による区民のための公園づくりや、プレーパーク活動を行いやすい環境整備を実現すべきではないか。

園再整備計画の検討に当たり園庭のない保育園の存在などの地域情報も考慮していく。計画の策定に当たり、区民による区民のための公園づくりや、プレーパーク活動を行いやすい環境整備を実現すべきではないか。

今後策定する公

プレーパークの拡充と児童館の日曜開館を

無所属 細野 かよこ



区民とともに、子どもたちの遊び場と居場所について調査をしたところ、①子ども、保護者ともに、プレーパークを望む声があった。プレーパークの整備や運営には、地域との連携方法等を検討したい。②学習スペースの確保を含め、児童館開館日の拡大に向けて、担い手となる人材育成、地域との協力関係づくりを進めては。

児童館に中高生タイムを設けるとともに、児童館の開館日を1日でも多くすべきでは。

区長の

①他区の事例を参考にしながら、人材育成、地域との連携方法等を検討したい。②学習スペースの確保を含め、児童館開館日の拡大に向けて、担い手となる人材育成、地域との協力関係づくりを進めては。

児童館の日曜開館を

児童館に中高生タイムを設けるとともに、児童館の開館日を1日でも多くすべきでは。

中野区議会は、虚礼等の廃止を決議しています

《虚礼等廃止の主な事項》

- 時候の挨拶状の送付
- 中元、歳暮等の贈答
- 慶事、弔事についての廃止事項
 - ① 祝儀、香典、供花の贈与
 - ② 祝電、弔電等の発送
- 病気等の見舞における金品等の贈与
- 新聞、雑誌、名簿、掲示板等への広告
- 各種行事、各種団体に対する寄付・カンパ、祝儀、祝電、金品等の贈与等

贈らない

求めない

受け取らない

中野区議会定例会(一般質問)をテレビ放送しています

中野区議会では、J:COMチャンネル中野で、議会のテレビ放送を行っています。内容は、各議員の一般質問などの録画放送です。放送予定などは、決まり次第、中野区議会ホームページに掲載します。ぜひ、ご覧ください。

中野区議会定例会(一般質問)をインターネットでご覧いただけます

中野区議会のホームページから、定例会の一般質問をインターネットで録画配信しています。ぜひ、ご覧ください。

みんなでみてね「中野区議会」キッズページ

中野区議会ホームページのキッズページでは、議会のしくみをわかりやすく説明しています。ホームページの「わたしたちの中野区議会」の中に掲載しています。どうぞご利用ください。



中野区議会 ホームページURL

http://kugikai-nakano.jp/

【問合せ】区議会事務局 (電話03-3228-5585)